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Mislata,  a  8 de enero de 2019 

 
ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE INTERIOR Y 

BIENESTAR SOCIAL DE 07 DE ENERO DE 2019 
 

Salón de Comisiones de la Casa Consistorial. 
Lunes, 7 de enero de 2019. 
14 horas                      
Presidente: Alfredo Catalá Martínez. 
Concejales y concejalas asistentes: 

José Luis García García. 
Mayka Tarín Darrocha 
Carmen Lapeña Bueno 
Ximo Moreno Porcal 
Javier Santes Alpuente 
Dolores Hortelano Ramón 
Pepa Sáiz Gómez 
Alejandro Martínez Montoro 
Javier Gil Marín 
José María González Murgui 

Secretaria: Mara Hernández Cadroy 
 
Primero.- Aprobación de las actas de la anteriores Comisiones. 
Se aprueba el acta de fecha 17 de diciembre de 2018 por unanimidad. 
 
 
PARTE DE CONTROL: 
- Ruegos y preguntas. 
 
Alfredo Catalá da respuesta a las preguntas. 
En cuanto a la pregunta formulada en la anterior comisión acerca de Premios y 
premiados en Comercio Local, se recogen el los Decretos 4329 y 4330, éste último 
referido al Cheque Emprende. Efectivamente, se ha podido constatar que hubo un 
fallo en el servidor en las invitaciones por mail, pidiendo disculpas. 
Respecto a la demanda de estadísticas de personas atendidas en la OAC en 2015, 2016, 
2017 y 2018, se facilitan los datos de los últimos tres meses, dado que no se pueden 
recuperar los anteriores ya que el propio sistema elimina los registros anteriores cada 
3 meses; la responsable del servicio intentará solventar este impedimento de ahora en 
adelante. Las atenciones habidas han sido: 

- 3018 en octubre 
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- 2592 en noviembre 
- 1962 en diciembre 

 
Acerca de las viviendas tuteladas, es la Conselleria quien regula el acceso, siendo 
prioritarias las solicitudes cursadas a través del ayuntamiento. 
 
Del acto de “La Suma de Totes i tots”, se realiza desde participación ciudadana y 
presidencia. 
 
Respecto a Medios de Comunicación, y en cuanto a la Radio, se adjudica la gestión esta 
semana o la siguiente, y se informará una vez concluido el procedimiento. 
 
En cuanto a las sanciones de tráfico, consultado el Jefe acerca de la tipología de las 
multas, este cursa consulta con la Mancomunidad, la cual facilitará información en 
cuanto sea posible. 

 
Acerca de las actas de las sesiones de Alcalde de Barrio, se le informará para disponer 
de las mismas. 
 
 

• El Grupo Municipal de Ciudadanos pregunta acerca de la Moción presentada 
el 2 de enero, a las 11.30 horas, nº 45 de Registro, que no está en el Orden del 
Día.  
En cuanto a los efectivos que han sido necesarios para el acto de Reyes y la 
incidencia del mismo, especificando que mejor si existe informe al respecto y 
se facilita; y traslada la felicitación a las entidades colaboradoras y al equipo de 
gobierno por el mismo. 

 
• Compromís, solicita información respecto a las ayudas para vehículos 

eléctricos, habiéndose rechazado la solicitud del ayuntamiento por 
puntuación, demandando si puede especificarse el porqué.  
Asimismo acerca de ayudas convocadas por la UE para las administraciones 
para instalar WiFi, que no se han solicitado.  
 

• El Grupo Popular felicita a todos el año, deseando lo mejor. 
 
 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 14:30 h. 
 

EL PRESIDENTE   LAS CONCEJALAS Y LOS CONCEJALES 


